

Mado

IAM

La mort n'est pas une fin mais un commencement
Une issue de secours fuyant ce monde dément
Qui un soir divers s'est ouvert sur un être cher
Blessant sa mère dans son âme et sa chère
Mais elle n'est pas morte, non ne pleurez pas
Elle sait maintenant ce que nous ne savons pas
Et siègera dorénavant auprès des plus grands
Ceux qui ont fait du monde ce qu'il est maintenant
Mado, où tu es à présent tout est bien plus beau
On ne tourne plus le dos à ta couleur de peau
Et de là-haut tu dois savoir que juste un peu plus bas
Ton absence laisses un vide qui ne se comble pas
Non, elle n'est pas morte, elle s'est endormie
Elle s'est éveillée, du songe de la vie
Flirtant avec les brises et les alizés
Se jouant des frontières à ne pas dépasser
Pourtant elle est là, elle n'est pas parti
Vivant encore, au plus profond de notre esprit
Elle y restera jusqu'à la fin des temps
Car la mort n'est pas une fin, mais un recommencement